

Original & Fälschung



Das Wiener Journal Suchbild - Tiergarten Schönbrunn-Spezial
Bennett-Känguru (*Macropus rufogriseus*)



Das rechte Bild unterscheidet sich vom linken durch fünf Fehler.

Foto: Norbert Potensky

Bennett-Kängurus bewohnen Wald- und Strauchgebiete im Südosten Australiens und auf der Insel Tasmanien. Sie sind nach wie vor sehr weit verbreitet. Da diese Tierart auch in Zoos häufig gehalten wird, wird im Tiergarten Schönbrunn eine reine Männchen-Gruppe wohnen. Bennett-Kängurus sind Pflanzenfresser und ernähren sich hauptsächlich von Sprossen, Knospen und Blättern. Schratter: „Das Fell dieser Kängurus ist graubraun. Nur im Nacken- und Schulterbereich ist es rötlich gefärbt. Deshalb werden sie auch Rotnackten-Wallabies genannt.“

Ein Suchbild erscheint jeden Freitag im Wiener Journal, die wöchentliche Farbbeilage der Wiener Zeitung.

WIENER ZEITUNG